

28 de febrero de 2024

Conferencia Alex de Miñaur

“Bueno, estoy muy contento de como he afrontado los últimos partidos, al final he tenido una táctica y la he podido seguir, obviamente no creo que haya hecho nada del otro mundo porque aquí en Acapulco es difícil de jugar y difícil de intentar hacer demasiado en la pista, así que me he mantenido sólido y he hecho lo que tenía que hacer para ganar mis partidos, así que contento por eso”

“Hoy creo que fue un partido difícil porque, aunque haya ganado el primer set, tampoco me sentí como que hubiera hecho mucho, creo que mi oponente no jugó su mejor tenis y al empezar el segundo set se enchufó y me cogió sin estar preparado, pero estoy contento porque mentalmente puede resetear, ajustar un poquito mi táctica durante el partido, usar un poquito más el revés cortito y obviamente ser un poquito más agresivo y bueno, me fue bien”

“Me siento que he hecho lo suficiente para estar donde estoy, pero voy a tener que subir mi nivel para el siguiente paso, encontrar un nivel que quizá no he encontrado aquí en México, así que espero poder darlo y bueno, al final contento porque tengo la oportunidad de venir mañana e intentar jugar a un nivel alto”